



**Le colonel Didier Badjeck, chargé de la communication au ministère de la Défense mettra sur pied un forum dénommé « stopfake ». Dans l'annonce faite ce dimanche, l'objectif de cette initiative serait de lutter contre la désinformation sur les réseaux sociaux.**

Cette nouvelle stratégie du ministère de la défense vise à mettre fin au « *machiavélisme des sécessionnistes* » qui pratiquent de la « *désinformation* » sur les réseaux sociaux. « *Je mettrai un forum en place dénommé « stopfake », où je vais me permettre d'inscrire certains d'entre vous qui ont à cœur de protéger et encourager notre armée* » affirme Didier Badjeck dans une déclaration relayée sur les réseaux sociaux.

Par ailleurs, les journalistes sont appelés à proposer d'autres actions pour lutter contre ce phénomène. « *Nous avons des moyens techniques très rapides de déceler ces fakes news. Ainsi, à travers ce forum, nous dénoncerons immédiatement les fakes, pour arrêter instantanément leur effet viral* » explique-t-il.

Cette initiative intervient suite à une publication « effroyable » ce weekend, attribuée à Mark Baretta, l'un de leaders séparatistes basé à l'étranger. Le Colonel Didier Badjeck, parle « *d'une photo qui exposait des corps et une autre qui montre des corps calcinés* » et s'insurge contre une « **manipulation** » grâce aux nouvelles technologies de l'information et de la communication (NTIC).

avec lejournalducameroun